
大阪府職員労働組合 健康福祉支部からの緊急要求書への回答 

項目

番号 
回 答 

１ 従来からの労使慣行に従い、円滑な話し合いが行われるよう誠意をもって、今後とも対処し

てまいりたい。 

 

 

２ 欠員については、その確保に努めてまいりたいと考えているが、即刻補充することについて

は、非常に厳しい状況であり、ご理解願いたい。 

 

 

３ 過重な負担は発生しておらず、今後の推移を見守りたい。 

 

 

４ 一部の職員に負担が偏ることのないよう適切に対応しつつ、今後の推移を見守りたい。 

 

 

 

 


